

みんなでコロコロ

プロジェクト名	大きいりす9月		
日付	2024年 9月 30日	記録者名	岡村
園児			
本日のねらい・内容	先日園長から大きな段ボールをもらいました。これで何かできないかなと保育者間で話していた時に「ボールとか転がしたらおもしろそうだね」という話が出たのでやってみることに！		



外に出る前にデモンストレーション。「ボールを落とさないように転がすんよ～」と声をかけると、「きゃー、落ちるー！」と言いながら右に左に傾ける子どもたち。



今度は外に出て絵の具をつけて実践！秋っぽく黄色と赤色の絵の具の中から自分の好きな色を選び、ボールにつけていきます。



色をついたら段ボールの上に置いてみんなでコロコロ！ボールの通ったところに色がついていき、「うわ～！」と声をあげる子どもたちでした。今回はあまり手に絵の具がつくこともなかったのですが、手が汚れることが苦手な子どもさん絵の具をつけていました。



みんなでコロコロした結果がこちら！最後は手で絵の具を塗る子もいて、その違いも楽しめるような作品になりました。この作品が今後どうなるかはまたのお楽しみです(^_^)

成長の視点	
今後の展開	